
Viviana Battaglione versatile capacità in pubbliche relazioni. Quaranta anni di esperienza alla Rai e a 

Rai-Cinema nel settore 

Comunicazione, Relazioni Esterne ed Eventi, organizzando vari festival: Cannes, Berlino, Venezia, 

Torino, Bari ed altri eventi culturali in tutta Italia. Anteprime di Film e organizzazione di Meeting.  Ha 

collaborato con nomi autorevoli del giornalismo italiano, istituzionale e dello spettacolo, 

contribuendo in maniera fattiva all’organizzazione di programmi televisivi e radiofonici, “Radio 

Anch’io “, "Quelli della notte", "Viaggio tra i grandi della canzone", varie edizioni di "Fantastico", 

"Buona sera Raffaella",  “Domenica In” ,"Week End" e concerti evento. Ha trasformato, negli ultimi 

anni, il suo hobby preferito, Il wedding planner, frequentando corsi specifici al Castello Odescalchi 

come altri di arte floreale con Andrea Patrizi. Collabora all’interno di numerose agenzie di eventi, 

con figure altamente specializzate. Una donna consapevole, che sa ciò che vuole e che da sempre 

lavora per ottenerlo. Opera nel mondo della comunicazione, a stretto contatto con i media, ai quali 

è legata la sua professione. Ha collaborato e collabora con nomi autorevoli del giornalismo italiano, 

istituzionale e dello showbiz, contribuendo in maniera fattiva all’organizzazione di importanti eventi. 

Appassionata del suo lavoro è riuscita a trarne ispirazione grazie al quale dà corpo alle idee della sua 

clientela, per la quale mette in piedi eventi di diverso genere. 

Ha frequentato, tra i vari, il Corso di Wedding Planner al Castello Odescalchi di Bracciano.  

La sua passione per questo lavoro, svolto con professionalità, sensibilità, fanno si che di ogni evento 

venga dipinto con la stessa energia e lo stesso entusiasmo che ha per le sue passioni. 

Amore per i dettagli l’attenzione ai particolari e la sensibilità, fanno si che per ogni evento con la 

stessa energia e lo stesso entusiasmo delle sue passioni ma con una differenza fondamentale: 

essendo coinvolta diversamente a livello emotivo riesce a prendere le giuste distanze e affrontare 

razionalmente anche le situazioni più complesse che vi aiuterà a tenere lontani i problemi e lo stress. 

A corredo delle sue attività c’è anche l’interesse per la fotografia, elemento che le consente di dare 

ulteriore sfogo alla sua creatività. Con professionalità, amore per i dettagli, sensibilità e serietà fará 

in modo che il giorno del vostro evento sia davvero indimenticabile, aiutandovi a realizzare i vostri 

sogni e desideri! 


